

Québec, assistant-directeur des élèves (1696-1705), leur directeur (1705-1731), malade et retiré (1731-1732), chanoine de la cathédrale de Québec (1712-1732), décédé le 6 septembre 1732.

HARBOUR (L'abbé Joseph-Félix-Adélarde), né à Oka, comté des Deux-Montagnes, le 12 janvier 1884, d'Olivier-Adélarde Harbour, marchand, et de Normandine Malette, fit ses études classiques et théologiques aux séminaires de Montréal, et fut ordonné à Oka par Mgr Bruchési, le 16 août 1908. Vicaire à la cathédrale de Montréal, depuis 1909. Licencié en théologie de l'université de Québec (1908).



HEBERT (L'abbé Louis-Eugène), né à Hébertville, comté du Lac-Saint-Jean, le 25 décembre 1865, de Calixte Hébert, registrateur, et de Delphine Poulet, fit ses études à Chicoutimi, où il fut ordonné par Mgr Labrecque, le 11 mai 1893. Vicaire à la Malbaie (1893-1894), aux Eboulements (1894-1895), à la Baie-Saint-Paul (1895-1896), à Roberval (1896-1898), à Saint-Jérôme-de-Métabetchouane (1898-1899); curé de Saint-Méthode-de-Tikonabé (1899-1906), avec desserte de Notre-Dame-de-la-Doré (1899-1906), où il a bâti la première église en 1900; retiré pour cause de maladie, depuis 1906.

HENDRICKX (Rév. Père Alphonse), né en Belgique le 15 février 1850, entra chez les Rédemptoristes et fut ordonné, le 8 octobre 1874. En Europe (1874-1887); prédicateur de retraites avec résidence à Sainte-Anne de Montréal (1887-....).

HUDON (L'abbé Joseph — -Beaulieu), né à Saint-Pascal, comté de Kamouraska, le 25 octobre 1828, de Joseph-François Hudon-Beaulieu et d'Émilie Dionne, fit ses études à Sainte-Anne-de-la-Pocatière, où il fut ordonné, le 7 octobre 1855. Procureur du collège classique de Sainte-Anne-de-la-Pocatière (1855-1857); curé d'Hébertville (1857-1861), de Laterrière (1861-1870); à Saint-Philippe-de-Néri, curé (1870-1881), retiré (1881-1890), décédé le 19 juin 1890.

I

ILDEFONSE (Rév. Père), dans le monde Alphonse Espinasse, né à Firmy dans le diocèse de Rodez en France, le 12 décembre 1876, fit ses études à Bordeaux; entra chez les Franciscains à Pau en 1894 et y prononça ses vœux en 1895 sous le nom de Frère Ildefonse; fut ordonné le 2 septembre 1900. Religieux à